

Press Release

Waskita Bangun Pembangkit Listrik Tenaga Sampah Sarbagita Suwung, Bali

Jakarta, 29 Januari 2019. PT Waskita Karya (Persero) Tbk (kode saham: WSKT) hari ini melakukan penandatanganan *Head of Agreement* (HoA) pembentukan *Joint Venture* (JV) dengan PT Indonesia Power sebagai pemegang saham mayoritas dalam rangka pembangunan fasilitas pengolahan sampah menjadi energi listrik berbasis teknologi ramah lingkungan atau Pembangkit Listrik Tenaga Sampah (PLTSa). Penandatanganan HoA dilakukan oleh President Director PT Waskita Karya (Persero) Tbk I Gusti Ngurah Putra dan Presiden Direktur PT Indonesia Power Sripeni Inten Cahyani bertempat di Hotel Pullman, Jakarta.

Pembangunan Pembangkit Listrik Tenaga Sampah (PLTSa) ini merupakan tindak lanjut dari proyek revitalisasi Tempat Pembuangan Akhir (TPA) Regional Sarbagita Suwung, Bali yang diperoleh Waskita pada tahun 2017. Waktu pembangunan dimulai pada 27 Desember 2017 sampai dengan 17 Oktober 2019. Pekerjaan meliputi pekerjaan persiapan, penutupan & penataan TPA eksisting, pembangunan *sanitary landfill* baru, pematangan lahan PLTSa, optimalisasi instalasi pengolahan lindi (IPL) eksisting, infrastruktur pendukung, dan desain. Progres konstruksi sampai dengan saat ini sudah mencapai 72%.

TPA Sarbagita adalah TPA lama yang telah beroperasi sejak tahun 1984. Saat ini tidak ada alternative lain bagi Kota Denpasar dan sekitarnya untuk pembuangan sampah. Dengan volume sampah yang terus naik, sementara lahan terbatas, diperlukan teknologi ramah lingkungan yang cepat untuk dioperasikan tanpa menimbulkan masalah baru seperti pembuangan residu B3, dan lain-lain. "Saat ini Waskita masih bekerja di proyek revitalisasi Tempat Pembuangan Akhir (TPA) Regional Sarbagita Suwung, Bali, dan siap untuk melanjutkan ke *Waste to Energy* dengan membangun Pembangkit Listrik Tenaga Sampah (PLTSa) yang nantinya akan menghasilkan listrik sebesar 20 Megawatt (MW). PLTSa Sarbagita Suwung dibangun dengan menerapkan teknologi yang ramah lingkungan," terang President Director PT Waskita Karya (Persero) Tbk I Gusti Ngurah Putra.

Turut hadir dalam penandatanganan perjanjian ini Deputi Bidang Koordinasi Infrastruktur Kementerian Koordinator Bidang Kemaritiman Ridwan Djamiluddin, Deputi Bidang Restrukturisasi dan Pengembangan Usaha Kementerian BUMN Aloysius Kiik Ro, Direktur Bisnis Regional Jawa Bagian Timur, Bali, dan Nusa Tenggara PT Perusahaan Listrik Negara (Persero) Djoko Raharjo Abumanan, Presiden Direktur PT Indonesia Power Sripeni Inten Cahyani, President Director PT Waskita Karya (Persero) Tbk I Gusti Ngurah Putra, Director of Operation I PT Waskita Karya (Persero) Tbk Didit Oemar Prihadi, Director of Operation III PT Waskita Karya (Persero) Tbk Fery Hendriyanto, SVP Corporate Secretary PT Waskita Karya (Persero) Tbk Shastia Hadiarti, SVP Legal Division PT Waskita Karya (Persero) Tbk Novianto Ari Nugroho, SVP Business Strategy Division PT Waskita Karya (Persero) Tbk Daniel F. Liman, SVP Division VI PT Waskita Karya (Persero) Tbk Gunadi, SVP Division VIII PT Waskita Karya (Persero) Tbk Purma Jose Rizal.

Tentang PT Waskita Karya (Persero) Tbk

Waskita berdiri pada tahun 1961 sebagai Badan Usaha Milik Negara (BUMN) dan pada bulan Desember 2012 Waskita menjadi sebuah Perusahaan Publik dan tercatat sahamnya di Bursa Efek Indonesia dengan kode saham "WSKT". Dalam beberapa tahun terakhir, Waskita semakin mengukuhkan perannya sebagai salah satu kontraktor utama di Indonesia serta Pengembang Infrastruktur/Realty melalui pendirian anak usaha yaitu PT Waskita Beton Precast Tbk (WSBP), PT Waskita Toll Road, PT Waskita Karya Realty, dan PT Waskita Karya Energi.

Senior Vice President – Corporate Secretary

PT Waskita Karya (Persero) Tbk

E-mail: waskita@waskita.co.id

Website: www.waskita.co.id

Twitter: [@waskita_karya](https://twitter.com/waskita_karya)

Instagram: [@waskita_karya](https://www.instagram.com/waskita_karya)

Facebook: [PT waskita karya](https://www.facebook.com/pt.waskita.karya)

Youtube: [PT waskita karya](https://www.youtube.com/channel/UC...)